

ASIGNACIÓN DE CALIFICACIÓN

Cuatla registra alto nivel de endeudamiento: HR Ratings

HR Ratings asignó la calificación de "HR B+" con perspectiva Estable al municipio de Cuatla, Morelos, debido principalmente al comportamiento observado en las principales métricas de deuda, las cuales reflejan el alto nivel de endeudamiento del territorio.

De acuerdo con datos de la agencia, la deuda directa del municipio al cierre del 2016 ascendió a 236.4 millones de pesos, y está compuesta por 220.1 millones de largo plazo y 16.3 millones de corto plazo.

El saldo a largo plazo corresponde a dos créditos estructurados, uno con Interacciones con saldo insoluto al finalizar el año pasado por 204.9 millones de pesos y uno con Banobras por 15.2 millones.

Por lo anterior, se firmaron dos convenios de pago a 18 meses, los cuales comenzaron a amortizar en mayo y junio de este año con la institución para que en octubre y noviembre del 2018 se liquiden los adeudos presentados.

El servicio de deuda en el 2016 representó 8.4% de los ingresos de libre disposición, lo que fue inferior al nivel de 11.1% observado en el 2014 y 9.5% en el 2015.

"Lo anterior se debe principalmente al incremento de 10.4% en los ingresos de libre disposición del municipio en el 2016. De acuerdo con el perfil de deuda vigente, aunado al convenio de pago con Interacciones, se espera para los próximos años que el servicio de deuda a ingresos de libre disposición se incremente a un promedio de 24.6 por ciento". (Redacción)